

Nous sommes partis de la Mairie et, par la rue des anciens jardins, nous arrivons à un passage très original entre 2 murs de rochers. Puis après avoir longé le ruisseau nous rejoignons le GR7 pour retourner vers le village .et poursuivre vers le moulin d'amont. En longeant le ruisseau du Tenten nous avons pu apercevoir les vestiges d'anciens moulins, malheureusement en très mauvais état et parfois bien cachés par la végétation.

Après le pont du moulin d'amont notre sentier nous mène aux chalets du village de vacances pour revenir en passant devant la bascule et le lavoir au point de départ.

Notre traversée du village nous a permis de parcourir les rues pavées et les nombreux passages voutés

Malgré le froid personne n'a regretté son après midi et on s'est bien donné rendez-vous la semaine prochaine.

Michelle et Francis



